
Pièces 3 Pièces

Superficie 74 m²

Référence W-02P4TZ

Prix 1 400 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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A deux pas de la place Masséna, à quelques minutes à pied de la Promenade des

Anglais,  des  plages  et  du  Vieux  Nice.Ce  projet  neuf  réunit  tout  le  confort  de  la

modernité et l'élégance classique d'une architecture qui respecte le patrimoine de

la  ville.Avec  ses  façades  aux  tons  ocres  et  gris  avec  des  persiennes  balcons  ou

terrasses,  la  construction  est  une  résidence  du  style  typiquement  niçois.Le

standing et les prestations exclusives de ce projet au caractère intimiste sont à la

hauteur  d'un  emplacement  situé  dans  l'un  des  quartiers  les  plus  prestigieux  de

Nice.Adresse intimiste offrant un ...

Walking distance to the Place Masséna, the Promenade des Anglais, the beaches

and Old Nice.This new project brings together all the comforts of modernity and the

classic  elegance  of  an  architecture  that  respects  the  heritage  of  the  city.With  its

facades  in  ocher  and  gray  tones  with  louvered  balconies  or  terraces,  the

construction  is  a  residence  in  the  typical  Nice  style.The  standing  and  exclusive

services of this intimate project are worthy of a location located in one of the most

prestigious  areas  of  Nice.Intimate  address  offering  a  level  of  services

commensurate with the rarity and quality ...

ENGEL & VÖLKERS

13 RUE DES ETATS UNIS - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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